



AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**POR ULTIMA VEZ.** Puerto Príncipe, Feb. 7 (AP). Un vehículo con soldados del ejército haitiano, escolta por última vez, el automóvil del que fuera presidente

“vitalicio” de Haití, Jean Claude Duvalier, cuando se dirigía al aeropuerto internacional esta madrugada, al abandonar la nación caribeña, rumbo al exilio.

## Dante Caputo sostiene diálogo con Kissinger

Nueva York, febrero 7 (AP). El Ministro de Relaciones Exteriores argentino Dante Caputo mantuvo hoy una extenso diálogo privado con el ex Secretario de Estado norteamericano Henry Kissinger, con quien, según una fuente allegada, analizó la difícil situación económica de Argentina y en general de

América Latina, acentuada por la magnitud de la deuda externa de varios países de la región.

El canciller argentino, que llegó anoche de Ginebra, recibió esta mañana la visita de Kissinger en sus habitaciones de un hotel céntrico aquí, pero no fue

—Pasa a la página 28—

## \$ 200 millones perderá Perú por baja petrolera

Lima, Feb. 7 (UPI). Perú perderá 200 millones de dólares este año debido a la baja del precio del petróleo a nivel mundial, anunció el Banco Central de Reserva. Según el Banco, Perú proyecta un ingreso de 400 millones de dólares por su exportación de petróleo crudo y derivados, 200 millones menos que el año pasado.

190,000 barriles diarios, de los cuales destina para el consumo interno 130,000 y exporta el resto, según cifras oficiales de PETROPERU.

Por ser de menor calidad que los del Mar del Norte, el crudo de Perú fue pagado hasta Octubre en un promedio de 23,8 dólares el barril, y los productos refinados entre 22 y 21 dólares el barril.

Perú produce unos

## Proyecto para conceder 180 millones a Contras

Washington, febrero 7 (DPA). Cuatro diputados republicanos presentaron al Congreso un proyecto para conceder 180 millones de dólares en ayuda militar y humanitaria en los próximos dos años a los rebeldes que luchan para derrocar al gobierno sandinista en Nicaragua. Al mismo tiempo se conoció información sobre nuevas actividades de la URSS en la región.

En la víspera el Secretario de Estado, George Shultz, anunció que la Administración presentará hasta el 1 de marzo una solicitud para más ayuda a los “contras”, aunque no especificó el monto de ese pedido. El Congreso había aprobado hasta ahora 27 millones de dólares hasta el 31 de marzo para ayuda exclusivamente humanitaria para los rebeldes anticomunistas.

## Un muerto y 18 heridos en visita del Papa a Trichur

Trichur, India, Feb. 7 (AP). Una entusiasta multitud que se afanaba por conseguir un buen lugar para ver pasar al Papa Juan Pablo II derribó una valla metálica y causó la muerte a una mujer y 18 heridos, informaron testigos y la policía.

Un vocero policial dijo que el accidente, el primero fatal vinculado con la visita de diez días del Pontífice a la India, ocurrió a unos 100 metros de la ruta que debía seguir la cara-

—Pasa a la página 47—



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**EN COMICIOS.** Manila, Febrero 7 (Reuters) El Cardenal de Filipinas, Jaime Sin, cumple con el requisito de someter a una marca indeleble su dedo, en las elecciones para presidente.

# La OPEP parece perder la batalla

Caracas, Febrero 7 (AP). La OPEP parece estar perdiendo “la gran batalla para rescatar a los países productores de la servidumbre a la que los tenían sometidos siempre los países industrializados”, opina el ex presidente venezolano Rafael Caldera.

Caldera, que gestionó durante su gobierno (1969-74) la nacionalización del petróleo venezolano, dijo anoche que el asunto de la OPEP en la década pasada fue el lograr que los países productores de petróleo pudiesen fijar los precios de su materia prima.

La fijación de los precios estaba antes en manos de un grupo de poderosas empresas transnacionales, conocido como “las siete hermanas” —Exxon, Shell, Gulf, Standard Oil, British Petroleum, Mobil y Chevron.

Caldera dijo que el sistema de “netback” adoptado en los últimos tiempos por países como Arabia Saudita para vender parte de su petróleo representa un retroceso para la OPEP.

En los convenios de “netback”, el precio que el exportador obtiene por su petróleo

—Pasa a la página 11—

## Reagan pedirá a Rusia que retire misiles SS-20

Washington/Moscú, Feb. 7 (DPA). El Presidente norteamericano Ronald Reagan pedirá a la Unión Soviética la retirada de la mitad de los misiles SS-20 estacionados en las regiones asiáticas de la URSS. Esta petición forma parte de la respuesta al plan de

desarme total anunciado el pasado 15 de enero por el Secretario General del PC de la URSS, Mijail Gorbachov, que Reagan prepara actualmente.

Según informes de prensa, Reagan rechaza algu-

—Pasa a la página 11—

## Un millón de personas en dos misas del Papa

Cochin, Feb. 7 (DPA). El Papa Juan Pablo Segundo atrajo hoy a un millón de personas en dos misas celebradas en las ciudades del sur de la India, Trichur y Cochin, del Estado de Kerala.

El Papa llegó a la provincia de Kerala procedente de Panaji (Goa), en el

marco de su visita de diez días a la India. En Kerala, la cuna del cristianismo “indio”, un 20 por ciento de los 25 millones de habitantes son cristianos, la mayoría católicos de los ritos sirio-malabar o latino.

La iglesia del rito sirio-

—Pasa a la página 29—

## Libia interceptará los aviones israelíes

Tripoli, Libia, Febrero 7 (AP). El líder libio Moamar Khadafy anunció hoy haber ordenado a su fuerza aérea interceptar cualquier avión comercial israelí que pase a su alcance sobre el mar Mediterráneo y obligarlo a aterrizar en una base aérea libia para ser inspeccionado en busca

de ‘terroristas sionistas’.

En conferencia de prensa convocada en su despacho privado, en el interior de los fortificados cuarteles Azizia, Khadafy dijo que cualquier pasajero involucrado en una larga serie de supuestos ultrajes

—Pasa a la página 46—



CELEBRACION. Puerto Príncipe, Febrero 7 (Reuters). Un soldado del ejército haitiano es llevado en hombros por un grupo de ciudadanos, durante las celebraciones de hoy, por la partida de Jean Claude Duvalier.

# 30 muertos durante las elecciones en Filipinas

Manila, Febrero 8 (AP). Las elecciones presidenciales filipinas seguían sin dilucidarse, por el lento escrutinio de lo que se calcula podrían ser 26 millones de votos, en medio de acusaciones de fraude y actos de terrorismo.

Cifras del movimiento pro elecciones libres, un organismo privado, daba a Corazón Aquino ventaja sobre el Presidente Ferdinand E. Marcos, mientras otro escrutinio llevado a cabo por el gobierno indicaba que el mandatario gozaba de amplia ventaja.

La comisión electoral del gobierno había contado apenas unos miles de los millones de votos emitidos el

viernes y no se espera anuncio oficial de resultados por espacio de varios días.

Un miembro de la comisión amenazó con hacer cesar el recuento del Movimiento por Elecciones Libres si sus resultados resultaban “desorientadores”

30 muertos

Por lo menos 30 personas perdieron la vida durante la jornada electoral, en su mayoría herida de bala. Circu-

—Pasa a la página 11—